

El doctor Otto Dörr analizó la relación entre ecología y economía

Gustavo Alessandri presentó su libro sobre ecología "Santiago agoniza"

Los problemas relacionados con la contaminación de la ciudad de Santiago en sus diversas formas aborda Gustavo Alessandri en su libro *Santiago agoniza*, presentado ayer a la opinión pública en un acto que contó con numerosa asistencia.

El libro del ex alcalde de Santiago incluye los aportes de cinco expertos en el tema: el abogado Mauricio Bravo, el profesor Luis Capurro, los doctores Otto Dörr y Juan Grau, y el ingeniero Igor Saavedra.

Alessandri explicó su interés por esta materia diciendo que como servidor público y político ha de tener presente que "la prosperidad es indivisible" y que "la verdadera riqueza de las naciones está en la salud de su población...".

Encargado de la presentación fue el doctor Otto Dörr, quien analizó la vinculación entre *Ecología y Economía*.

Opinó que, respecto al problema ambiental, no hay más alternativa para el hombre que "ser ecologistas, o ser ecologistas", porque lo otro es sucumbir con la destrucción del planeta.

Acusó a la sociedad de intentar separar a la ecología de la economía, teniendo esta última un "imperio sin contrapesos",



Gustavo Alessandri. U. 1929

frente a la primera, "que subsiste marginal y vagabunda".

Destacó el avance de dos actividades: la política forestal y el transporte colectivo en Santiago.

Acerca de la primera llamó la atención sobre la explotación del bosque nativo para reemplazarlo por especies exóticas, o

para la producción de astillas (*chips*), como ocurre en varios lugares de la zona sur.

Asimismo, dijo que la cordillera de Nahuelbuta y el camino entre Ensenada y Ralún, constituyen dos de los sectores que han sufrido la mayor depredación, por las talas indiscriminadas de bosque natural. "Por cierto que se trata de un buen negocio", dijo Dörr, pero advirtió sus consecuencias a mediano y largo plazo: erosión, sequía, y el efecto "invernadero" que ha provocado el calentamiento de la tierra por el aumento de anhídrido carbónico en la atmósfera.

"Vamos caminando hacia un cambio climático global y hacia un desastre ecológico irreversible", aseguró.

Del transporte colectivo en Santiago, estimó que es "un ejemplo extremo de irracionalidad", y culpó a la autoridad política del país por dejar esta actividad regida sólo a las leyes del libre mercado: "Han sido, en cierto modo, más papistas que el Papa". Añadió que el transporte colectivo no sólo es responsable de las emisiones tóxicas, sino de gran parte del ruido en la ciudad y los accidentes del tránsito.

000 173405

la obra, el. de la reunión de, 31-III-09, 9.13
7444

Gustavo Alessandri presentó su libro sobre ecología "Santiago agoniza" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gustavo Alessandri presentó su libro sobre ecología "Santiago agoniza" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile